

Freitag, 28.11.2014

Heidenau schmückt sich mehrfach

460 Sterne schmücken Heidenaus Ernst-Thälmann-Straße. Die Idee hatte der Interessenverein Stadtzentrum. Die Holzwerkstatt der Arbeiterwohlfahrt sägte die Sterne zu, bemalt wurden sie von Kindern, Senioren, Vereinsmitgliedern. Lackiert schmücken sie 25 Weihnachtsbäume auf der Straße. Die lädt morgen und Sonntag, 14 bis 18 Uhr, zum weihnachtlichen Treiben ein. Es gibt Punsch, Kesselgulasch, Puppenspiel, Glücksrad, russische und tschechische Spezialitäten. Höhepunkte sind Modenschauen am Sonnabend, 14 und 16 Uhr. Sonntag sind auch die Geschäfte geöffnet. (SZ/sab)